La Jornada Sección: Política 2024-01-25 03:50:14

196 cm<sup>2</sup>

Página: 6

1/1

# INE: Taddei rompe el cerco y nombra a seis funcionarios // Zedillo: no hubo tiro // Conspiraciones

## DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

INALMENTE, APOYÁNDOSE EN un fallo del Tribunal Electoral Federal, la presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, rompió el bloqueo del grupo de seis consejeros "lorencistas" que han venido impidiendo durante meses que designe a los responsables de seis direcciones de importancia vital para la organización del proceso electoral más grande de la historia. El principal nombramiento es el de Claudia Edith Suárez Ojeda como encargada de la Secretaría Ejecutiva, seguido por el de Amaranta Arroyo Ortiz, en la Dirección Ejecutiva de Administración. Otras designaciones recayeron en Guadalupe Yessica Alarcón Góngora como encargada de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos; María del Carmen Urias Palma, en la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales; Félix Manuel de Brasdefer, en la Unidad Técnica de Servicios de Informática, y Roberto Carlos Félix López, en la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional.

LA PRESIDENTA DEL INE subrayó que los nuevos funcionarios cuentan con las credenciales, experiencia y capacidad profesional en los ámbitos de sus competencias para realizar con éxito sus funciones. Nótese que son "encargados", no titulares. La razón es que sus nombramientos definitivos tendrían que ser aprobados por el consejo técnico, y la mayoría la siguen controlando los lorencistas. Hasta ahora sus actos han mostrado su interés de descarrilar el proceso electoral. Su jefe ya se quitó la máscara de independiente, será el orador de la "marcha rosa" convocada por Claudio X. González. El título de encargados no limita sus funciones. Con perseverancia y diplomacia, Guadalupe Taddei ya incorporó a su equipo.

#### Zedillo

NO HUBO TIRO. El ex presidente prista Ernesto Zedillo participó en la conferencia convocada por el grupo financiero Actinver. Dijo que para tener democracia es necesario que los ciudadanos crean en la democracia y no en cultos, refiriéndose al populismo. "En el pasado, algunos lograban apoderarse del poder con los militares. Lo que ha sucedido es que han aprendido cómo funciona el sistema, y les gusta la democracia hasta que acceden al poder, y una vez que ya han accedido, buscan erosionar la democracia. Es un problema muy serio, porque la forma de acceder vía democrática es vía el engaño, la demagogia y el populismo", dijo. El padre del *Fobaproa* dejó sin respuesta las preguntas que le formuló López Obrador sobre pensiones, salarios y trenes.

#### Microsoft, 3 trillones

LA COMPAÑÍA QUE fundó Bill Gates en el garage de su casa, Microsoft, alcanzó una valoración de mercado histórica de 3 trillones de dólares (billones para nosotros en México), impulsada por el optimismo sobre la inteligencia artificial (IA), el último avance de la tecnología Gates ha profetizado que la IA cambiará las relaciones de trabajo y la educación del mundo. Las acciones subieron 1.7 por ciento hasta los 405 dólares, llevando su capitalización bursátil a algo más de 3 billones de dólares durante el horario de mercado, de acuerdo con un reporte de Bloomberg. Si bien el umbral no se mantuvo, consolida el estatus de Microsoft como una de las empresas más grandes. Superó brevemente a Apple, que el año pasado se convirtió en la primera compañía en alcanzar los 3 billones de dólares.

### El Foro México TEMA: CONSPIRACIONES

TE QUEDASTE CORTO en tu columna de ayer. Qué raro que Salinas de Gortari impuso a Zedillo como jefe de campaña de Colosio, ¿no crees? De esa forma quedaba libre para, en caso necesario, ser candidato a la Presidencia, ya que la ley exige que un candidato no sea funcionario del gobierno saliente. ¿Ya pensaba Salinas de Gortari hacer a un lado a Colosio y que Zedillo entrara al relevo?

Carlos Ruiz/CDMX

#### Twitterati

"CUANDO HAY GROSERÍAS, no"; AMLO se rehúsa a contestar a Maru Campos y a Rubén Moreira. Que Maru Campos y Moreira recuerden que no somos iguales.

MElena @MV0146

X: @galvanochoa FaceBook: galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com

